

Rundschau

WETTINGEN: Firmenjubiläum

Zehnder Immobilien AG

Die Zehnder Immobilien AG in Wettingen hat sich schon im ersten Geschäftsjahr das Vertrauen einer grossen Kundschaft erworben.

In der Immobilienbranche hat sich in den letzten Jahren ein deutlicher Wandel abgezeichnet: Gefragt ist mehr und mehr der Spezialist und nicht mehr der Allrounder. Fabian Zehnder, Geschäftsführer der Zehnder Immobilien AG, Etzelmatt 1, Wettingen, hat vor einem Jahr beim Start denn auch voll auf die Karte Verkauf gesetzt. Er ist somit nicht absorbiert durch

Nebendienstleistungen wie etwa Verwaltungen.

Als eidg. dipl. Immobilientreuhänder verfügt er über das nötige Know-how in einer Branche, in die er damals als kaufm. Lehrling bei einer Immobilien-Verwaltungsfirma eingestiegen ist. Nach verschiedenen Stationen und Weiterbildungen arbeitete er vor seinem Gang in die Selbständigkeit beim Hauseigentümerverband und hat inzwischen 15 Jahre Immobilienerfahrung und ist regional verankert.

Erste Beratung kostenlos

Fabian Zehnder ist nicht nur Ansprechpartner für Baufirmen und Architekten. Seine Dienste nehmen auch Private und Erbengemeinschaften in Anspruch, die beispielsweise eine Liegenschaft verkaufen oder schätzen lassen wollen. Eine erste Beratung ist kostenlos. Und weil die Firma nur für Dritte tätig ist und selber nicht als Investor auftritt, kann sie komplett unabhängig operieren.

Die Zehnder Immobilien AG hat sich in der kurzen Zeit ihres Bestehens schon weit über die Gemarkungen des Wirtschaftsraums Baden-Wettingen-Brugg als professionelles und

seriöses Unternehmen bekannt gemacht. Kunden schätzen es, dass von der ersten Beratung bis zu Verkaufsabschluss und der notariellen Beglaubigung von Fabian Zehnder begleitet werden.

Im Moment besteht das Team noch aus Rebecca Jäggi (Backoffice). Im August 2008 wird eine Immobilienfachfrau mit Erfahrung dazustossen. Die Firma ist auch Mitglied im Schweizerischen Verband der Immobilienwirtschaft SVIT.

www.zehnderimmo.ch

